



## CHASSE À vos cartes !

L'association de chasseurs Saint-Hubert Béziers, présidée par Nicolas Rajnic, organise sa dernière permanence de vente de cartes de chasse **vendredi 29 septembre**, de 17 h à 19 h à la maison des associations Daniel-Cordier.

## CLUB SERVICE Soirée jazz caritative

Le Kiwanis Béziers Paul-Riquet propose, **jeudi 28 septembre**, dès 20 h, un concert de jazz caritatif avec le trio Cédric Chauveau au théâtre des Franciscains, pour aider les enfants défavorisés. Tarifs : 30 €, concert + cocktail 60 €.



## INAUGURATION Bienvenue chez Accueil santé Béziers !

L'association, qui a déménagé de l'avenue Gambetta pour s'installer au 24, boulevard De-Lattre-de-Tassigny, à Béziers, inaugure ses nouveaux locaux **vendredi 6 octobre** de 10 h à 16 h.



**LE BILLET**  
DE MÉLISSA ALCOLÉA  
Journaliste

## Répétition

Ce lundi, s'ouvrait devant les assises de l'Hérault, à Montpellier, le procès de la fusillade mortelle survenue à La Devèze à Béziers, le 16 juillet 2019 et qui a ôté la vie à Yazid Cherita (lire le compte rendu en pages Région). Quatre ans plus tard, comme un écho, comme une histoire qui se répète, dans la nuit du 29 au 30 août derniers, un jeune Biterrois, Fouad, est lui aussi décédé à la suite d'une violente fusillade (lire page 3). Un mois après, la vie semble avoir repris son cours dans le quartier. Les langues se délient un peu. Les trafics se poursuivent. Tout comme l'enquête qui pourrait établir des liens avec les événements du même type dans la cité Pissevin, à Nîmes, un peu plus tôt dans l'été... Force est de constater que, malheureusement, La Devèze n'a pas appris de ses erreurs. Une partie de la jeunesse ne parvient pas à éviter les pièges. Jusqu'à en payer le prix fort, celui de la vie.

## Violences à La Devèze : 700 000 € de dégâts

**RECTIFICATIF** Une erreur s'est glissée malencontreusement dans l'article consacré à l'assemblée générale du comité de quartier Gargailhan, publié lundi 25 septembre, dans notre édition de Béziers. En effet, les dégâts des violences urbaines qui ont eu lieu dans la nuit du 29 au 30 juin 2023, à La Devèze, ont été chiffrés à 700 000 €, et non 70 000 € comme indiqué dans le titre.

## Un préavis de grève déposé à la Pinède

### SOCIAL

Un préavis de grève a été déposé par l'intersyndicale CGT, CFDT et CNI du centre hospitalier de Béziers pour jeudi 28 septembre. En effet, comme nous l'indiquions dans notre édition du 12 septembre, les aides-soignants de l'Ehpad La Pinède, installé à Perréal, qui dépend donc de l'hôpital biterrois, se disent « en souffrance » à cause « d'un manque de personnel » et donc « d'une trop grande charge de travail ».



L'Ehpad est situé à Perréal.

### « Quatre postes supplémentaires »

« La demande du personnel est simple : dans l'intérêt et le respect des séniors, il souhaite la création de quatre postes d'aides-soignants à 100% supplémentaire, le respect des effectifs réglementaires en continu sur le secteur fermé (UHR et UP) et la fin des glissements de tâches (NDLR : à savoir que, comme il manque du personnel, les médecins délèguent certaines tâches aux infirmières, qui délèguent aux aides-soignantes, qui délèguent aux ASH, etc.) », expliquent Magali Lafaille pour la CGT, Didier Charles pour la CFDT et Françoise Chapda-

niel pour la Coordination nationale infirmière (CNI). Un courrier avait été envoyé à l'ARS et à la direction. Une réunion avec cette dernière a eu lieu le 29 août dernier pour en discuter. Elle n'a, pour l'instant, pas abouti. La cessation du travail prendra effet à minuit, le 27 septembre. « Les résidents ne pâtiront pas de la grève dans la mesure où, dans la fonction publique hospitalière, les assignations systématiques du personnel gréviste ne réduisent pas les effectifs nécessaires », précise Magali Lafaille. « N'en dépitée à certains, nous sommes là non pas pour tout casser, mais pour aider à reconstruire l'hôpital et donner du sens à nos soins », fait remarquer Sébastien, aide-soignant à La Pinède.

# La résidence Le Diadème joue la carte de l'attractivité économique

## URBANISME

Les différents acteurs de ce chantier d'envergure ont posé ce lundi 25 septembre la 1<sup>re</sup> pierre de la future résidence du quartier de l'Hours, qui abritera logements, bureaux et commerces.

**Diane Petitmangin**  
dpetitmangin@midilibre.com

« Le Diadème n'est pas une simple opération de promotion immobilière. Elle résulte d'un constat : la nécessité de réintroduire de l'activité économique sur le centre-ville, après sa migration vers les zones franches et les zones d'activité en périphérie nord, et d'apporter une offre d'habitat de qualité répondant à la réglementation RE2020 ».

Jean Vermette, le directeur général de JVL Promotion, entouré du promoteur Michel Estève, de Joël Daures le directeur de Viatera, de Robert Ménard, président de l'Agglo et de Jacques Lucbereilh, le sous-préfet, a procédé ce lundi 25 septembre à la pose de la 1<sup>re</sup> pierre de cet ensemble immobilier, qui abritera aussi bien des logements que des bureaux ou des commerces, dans la ZAC de l'Hours, juste en face du Polygone.

« Le Diadème se veut un programme marquant d'entrée de

ville, poursuit Jean Vermette. Un signal fort, qui vient compléter l'activité économique du quartier et en affirmer l'identité par son architecture remarquable ». Dans ce carrefour de l'Hours appelée à se transformer en un « quartier d'affaires installé quasiment en cœur de ville, à 150 m du futur pôle d'échange multimodal (PEM) », a souligné Joël Daures.

### Un quartier d'affaires en cœur de ville

« Le projet est beau, il a de la gueule », a renchéri le maire Robert Ménard, ravi qu'il y ait « de beaux appartements » et « des bureaux qui ne sont pas à Cuges-les-Bains. Mais dans ces cas-là, je me demande toujours : est-ce qu'on nous vend une réalité ou c'est juste des images ? »

En tout cas, du rêve à la réalité, l'édile a manifesté son impatience à boucler le réaménagement de cette ZAC. « Ça a commencé quand ce truc ? En 2002 ? Ça fait plus de 20 ans, il faut en finir et tenir les délais. » Selon les prévisions, les



Maire, promoteurs et sous-préfet ont posé la 1<sup>re</sup> pierre ce lundi.

premiers bâtiments de Diadème devraient être livrés fin 2024 et l'ensemble de la ZAC en 2026 (il ne reste plus qu'un lot). Quant au sous-préfet, il a expliqué sa présence en rappelant : « Une opération immobilière de ce type n'est pas neutre dans l'espace public, situé dans un lieu stratégique en QPV (Quartier prioritaire de la politique de la ville, en raison de la présence de la Cité rose, NDLR) et du futur PEM. Il est aussi en cohérence avec l'opération Action cœur de ville, qui a pour objet de soutenir l'attractivité des centres anciens des villes dites moyennes. »

### Quelques chiffres

**PROJET** Le Diadème, c'est un investissement de 30 M€ pour 34 575 m<sup>2</sup> de surface totale brute, 82 000 m<sup>2</sup> de locaux professionnels, environ 330 places de parking, 84 logements du T1 au T5 sur 5 397 m<sup>2</sup>. Outre la réglementation RE2020, qui doit garantir une meilleure performance énergétique des locaux, grâce notamment à une meilleure isolation, la résidence bénéficiera de panneaux photovoltaïques destinés à alimenter de façon autonome les locaux d'activité.

# Octobre Rose s'annonce dense pour Bélise, l'Institut du sein

## SANTÉ

Le coup d'envoi sera donné le 1<sup>er</sup> octobre avec la Marche Rose au départ des 9 écluses.

**Caroline Gaillard**  
cgaillard@midilibre.com

Il devrait y avoir du monde, dimanche 1er octobre, à la Marche Rose de l'association Bélise, Institut du sein en Ouest-Languedoc. Pour cette troisième édition, le rendez-vous est donné en famille, entre amis ou collègues, pourquoi pas en équipes constituées, à partir de 9 h sur le parvis du restaurant Le 9, aux 9 Écluses, pour une marche de 6,3 km, empruntant un circuit exceptionnel, familial et de douce convivialité. Au retour, petite restauration possible sur place avec la présence d'un Food Truck, ambiance musicale et tombola. Ce sera le coup d'envoi d'Octo-

bre Rose pour Bélise, qui a pris possession de ses nouveaux locaux administratifs aux Tuileries, tandis que son accueil en face de la clinique Champau continue de fonctionner pour les patientes. Aujourd'hui plus de 250 femmes atteintes par le cancer du sein sont accompagnées et soutenues dans leur parcours de soins.

Le 5 octobre, le one woman show de Marie Salanon-Louisa, alias Nutricula Turritopsis *Les Deux moches du fond*, sera donné au théâtre des Franciscains, au profit de Bélise. Ce spectacle est inspiré de l'expérience personnelle de la comédienne et veut inciter chacun à se faire dépister. Autre moment culturel, une soirée-concert avec une chorale à la chapelle Notre-Dame des Pins, le 22 oc-



Le lancement de la Marche Rose l'an passé.

CAROLINE GAILLARD

tobre. Le 10 octobre, Bélise participera à la Course du cœur à Saucières. Le lendemain, elle assurera une journée d'information et de prévention chez Aesio mutuelle. Le samedi 14 octobre, l'association sera également présente à Lamalou-les-Bains, pour une première Marche Rose aux côtés du centre hospitalier Paul-Coste-Floret, des Thermes et de la Ville de Lamalou-les-Bains.

Le lendemain, à Espondeilhan, la journée consacrée aux vieilles voitures Renault deviendra Losange Rose, avec Bélise comme partenaire. Octobre Rose s'achèvera... en novembre, le 5 avec les Foulées buissonnières d'Espondeilhan.

> Inscription à la Marche Rose du 1er octobre à Fonsérane, au 06 25 47 67 57 ou 06 44 12 90 00.